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 عل صقر: مهمة الإمارات ف دوري الخليج العرب صعبة

الفجيرة: نزار جعفر

وصف عل صقر، حارس مرم فريق الإمارات، رحلة العودة إل دوري الخليج العرب بالشاقة، وقال إن فريقه أنجز
المهمة بنجاح، ولن ينتظره تحدٍّ أكبر يتمثل ف تثبيت أقدامهم والاستمرار ف دوري المحترفين، ووصف مهمة

.«الصقور» القادمة بالصعبة، لنه بدا متفائلا بإمانية تحقيق نتائج جيدة

أشار صقر إل أن طريق الصعود لدوري الخليج العرب لم ين مفروشاً بالورود، وبذل خلاله الجميع جهداً مضاعفاً،
وقال: «بالطبع سعداء ف النهاية؛ لأننا حققنا هدفنا وهو الصعود وتتويج جهد إدارة النادي والجهاز الفن واللاعبين،
الفريق استحق العودة لمنظومة المحترفين بالتأكيد، وإن كنا نطمح للفوز بالمركز الأول، لن ف النهاية تحقق الأهم،

حيث كان من المفترض أن نصعد منذ الموسم قبل الماض، لن قرار إلغاء الموسم حال دون تحقيق هدفنا، ومع بداية
الموسم كانت هناك رغبة وإصرار عل الصعود، والمشوار كان صعباً، وبطبيعة الحال لم تن مهمتنا سهلة كما يعتقد

البعض، فالمنافسة كانت محتدمة مع أكثر مع فريق، وواجهنا صعوبات ف مباريات كثيرة ولن تمنا من التغلب



.«عليها والصعود بفضل الرغبة البيرة والعزيمة

إثبات جدارتنا بالتواجد ف وأضاف الحارس صقر: «سنخوض الموسم الجديد بمعنويات عالية وإصرار ورغبة ف
دوري الخليج العرب، وكسر قاعدة الهبوط الت ظلت تلازم الفريق، ولاشك أن المهمة صعبة والمنافسة ستون

أصعب، لاسيما ف ظل التطور البير الذي شهدته أغلبية فرق المحترفين الت ستعمل عل تحقيق نتائج جيدة، وأي
مباراة نخوضها ستون معقده، وهذا الأمر ينطبق عل كل الفرق وليس الإمارات وحده، فل الفرق ستتعامل مع

منافسيها باحترام كبير، غير أننا متفائلون بإمانية تحقيق نتائج مرضية، والوضع سيختلف والفريق سيجد أريحية أكبر
ف اللعب، عس دوري الأول الذي تلعب خلاله الفرق أمامنا بقوة وبطريقة دفاعية، وصحيح أن الصعود إنجاز كبير

يستحق الاحتفاء، لن الفريق عليه أن يفر ف التحدي الأكبر الذي ينتظره ف الموسم المرتقب، وعليه أن يستعد للمهمة
.«البيرة

وعن هدف «الصقور» ف المرحلة القادمة، أكد صقر أن الأهداف تضعها إدارة النادي، وأنهم كلاعبين عليهم التنفيذ،
وقال: «أياً كان الهدف، فسنعمل كفريق وأسرة واحدة لتحقيقه، ولن ندخر جهداً ف ذلك، فريق الإمارات لديه خبرة

جيدة ف دوري الخليج العرب من خلال تواجده فيه لسنوات، وعل الصعيد الشخص سعيد بالعودة للظهور من جديد
.«ف دوري الخليج العرب، وآمل أن أقدم مستويات جيدة مع الفريق

وتحدث عل صقر عن ترشيحه لجائزة أفضل حارس ف دوري الهواة، وبين أنه لم يفر ف إنجاز شخص خلال بطولة
،ر من رشحنسعيد بهذا الترشيح، وأش نالدوري، وكان هدفه الصعود، كما هو هدف الفريق والجميع، وتابع: «ل

.«وأتمن أن أكون عند حسن الظن دائماً

وحول ما تردد بخصوص رغبة بعض الأندية ف التعاقد معه، قال: «هناك أندية تحدثت مع وكيل، ولن مرتبط بعقد مع
.«الإمارات لموسم آخر، وأي قرار بخصوص مستقبل يعود إل إدارة النادي وما تراه مناسباً

وأشاد عل صقر بنتائج المنتخب الوطن وصعوده إل نهائيات أمم آسيا والمرحلة المقبلة من تصفيات كأس العالم،
وقال: «الأبيض خطا خطوة مهمة، ووصوله إل نهائيات آسيا أمر جيد للغاية، ونأمل أن ينجح ف بلوغ المونديال،

.«وتحقيق حلم أبناء الإمارات
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